
Tagfahrlicht Pro & Contra
Beitrag von „ak0303“ vom 14. Oktober 2009 um 20:33

Ich finde auch 22 oder 23 zoll übertrieben schaut nicht gut aus!! aber ist halt
geschmachssache!!

grüße alex

PS: Alex hast sehr schöne 19 zoll gekauft

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/7734-tagfahrlicht-pro-contra/?postID=175280#post175280

https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/7734-tagfahrlicht-pro-contra/?postID=175280#post175280

